

Potret Keakraban Anggota Satgas Dan Warga Di Lokasi TMMD

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.WARTAMILITER.COM

Jul 18, 2023 - 13:26



Suasana Keakraban Antara Satgas TMMD Dengan Masyarakat Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan

GROBOGAN – Semenjak dibukanya TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 Tahun 2023 Kodim 0717/Grobogan suasana keakraban antara Satgas TMMD dengan masyarakat Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan semakin kompak dan harmonis. Selasa (18/7/2023).

Measki cuaca panas terik matahari, mereka begitu menikmati makanan sederhana yang disediakan warga. Tak nampak perbedaan antara masyarakat dan anggota TNI.



Seperti yang dikatakan Pratu Nur Rohmad salah satu anggota satgas TMMD, merasakan begitu hangatnya kebersamaan yang terjalin ini, tidak hanya pada saat bekerja di lapangan, namun saat makan pun terlihat kompak dan bersama-sama.

“Terasa nikmat disaat makan bersama disela-sela pekerjaan seperti ini, karena kita para satgas bias berbaur dengan masyarakat tanpa adanya jarak antara TNI dan masyarakat, sungguh nikmat yang tak terhingga,” tutur Nur Rohmat.

Ditambahkan, cara ini dilakukan untuk membangun kebersamaan antara TNI dan rakyat. Untuk menciptakan kemanunggalan TNI dengan rakyat, satgas TNI bias berbaur dengan masyarakat. Hal-hal yang bisa dilakukan seperti saat makan, bekerja dan ngobrol bersama-sama di setiap kesempatan dengan penuh rasa kekeluargaan.

“Duduk bersama-sama sambil bergurau dengan warga, menambah nikmat makanan yang ada,” tambah Pratu Nur Rohmat.



Sementara itu menurut Mbah Sawiyo (58 th) warga Dusun Cangkring Rajan Desa Cangkring, para anggota TNI yang ikut dalam TMMD ini begitu dekat dengan warga. Mereka sering bertukar pikiran dengan para warga.

"Saya merasa senang dan bersyukur dengan adanya TMMD ini, sebab warga disini bisa saling kenal, ngobrol bersama, bercerita sehingga menambah rasa kekeluargaan dengan bapak-bapak TNI. Kami senang bisa bertukar pikiran, pendapat bahkan saling curhat dengan bapak-bapak TNI. Di harapkan keakraban dan kebersamaan dengan masyarakat terus di lakukan oleh para Tentara di manapun berada," ungkapnya.

Jurnalis : Yasin